



Saint Jeoire, le 20 novembre 2024

Madame, Monsieur,

Bonjour,

L'association Judo Club des Brasses œuvre depuis plusieurs années, à inculquer la devise du judo qui est "Jita Kyoei," qui signifie "entraide et prospérité mutuelle." Cette devise reflète l'esprit de coopération et de respect mutuel, essentiel à la pratique du judo. Elle encourage les judokas à s'entraider et à travailler ensemble pour s'améliorer, tout en contribuant au bien-être de la communauté. Notre association compte un peu plus de 230 licenciés.

Afin de soutenir notre action et améliorer nos services auprès de nos jeunes judokas (et moins jeunes), nous avons choisi d'organiser notre première belote.

Celle-ci se déroulera :

Le samedi 15 mars
À la salle des fêtes de Saint Jeoire.

Dans ce cadre, nous nous permettons de vous solliciter pour l'obtention de lots (objets, bons d'achat, ...) qui seront distribués aux gagnants des différentes parties de la belote. Les lots devront être par paire. (Chaque binôme doit recevoir le même lot)

Chaque entreprise donatrice sera par ailleurs citée lors de la remise de lots ainsi que sur nos pages Facebook et Instagram. Cela montrera ainsi votre participation dans la vie du Judo Club et aussi votre implication dans la vie associative de la région Rhône Alpes.

Sûrs de l'attention que vous voudrez bien porter à notre demande, nous nous tenons à votre disposition si vous souhaitez de plus amples renseignements sur l'organisation ou le déroulement de cette manifestation en contactant le 06.71.65.01.11. Nous vous remercions de nous faire parvenir votre donation avant le 20 février 2025.

Espérant vous compter parmi nos soutiens et vous prions de croire en l'assurance de nos sentiments associatifs les meilleurs.

Cécile Billet, Présidente
Judo Club des Brasses